## **LINDEN-MITTE / IGS**

## Schüler schulen Senioren

Schüler der IGS Linden locken Senioren "Ran an den Computer": N-21 und die Sparkassen in Niedersachsen haben auch für diesen Winter das Generationen-Projekt "Schüler schulen Senioren" organisiert. Die Großeltern wissen viel mehr als ihre Enkel – nur am Computer ist die Jugend oft im Vorteil. Darum wollen die Schüler der IGS Linden der Generation 50plus den Weg in die Computerwelt zeigen. "Wir wollen unsere Schule für die Gesellschaft öffnen und wünschen uns daher zahlreiche Teilnehmer der älteren Generation". sagte Anke Lange, Projektleiterin an der IGS Linden. In ihren Computerräumen möchte die Enkelgeneration den Großeltern durch Schnupperkurse und Workshops die ersten Schritte auf der Reise durch das Datenreich beibringen. Wie kann ich eine E-Mail schreiben? Wie kann man online eine Reise buchen oder einkaufen? Wie kann man einen Brief mit dem Programm Word schreiben? Diese und weitere Fragen sollen die Eltern und Großeltern bald ebenso gut beantworten können wie die "Computer-Kids". Der Kurs an der IGS Linden findet am kommenden Dienstag, 9. Februar, von 9 bis 12.30 Uhr und am Dienstag 23 Februar von 11.15 bis 13.15 Uhr statt. Wer teilnehmen oder sich informieren möchte, kann sich unter der Telefonnummer 16845602 bei der IGS melden. sub